



Feierliche Übergabe am vergangenen Freitagabend in der Tiefgarage unterhalb des Gemeindehauses Volketswil (v. l.): Feuerwehrkommandant Michael Fässler, Thomas Brauch (Gemeinderat Volketswil), Reto Haltinner (Gemeinderat Schwerzenbach) und Polizeichef Roli Vetter.

BILDER TOBIAS STEPINSKI

Neue Einsatzfahrzeuge im Blaulicht

Feierlichkeiten zwischen Beton und grellem Licht:
In der Tiefgarage unter dem Gemeindehaus übergab die Polizei der Feuerwehr ein neues Einsatzfahrzeug und präsentierte zugleich ihr eigenes neues Fahrzeug.

Tobias Stepinski

Die Tiefgarage beim Gemeindehaus Volketswil lädt nicht wirklich zu feierlichen Zeremonien ein. Beton, Parkfelder, gretles Licht – und es liegt ein Geruch von Benzin in der Luft. Und doch herrscht an diesem Abend spürbare Freude. Gemeinsam mit

Vertretern von Feuerwehr und Polizei sind auch Sicherheitsvorsteher Reto Haltinner (Gemeinderat Schwerzenbach) sowie sein Amtskollege Thomas Brauch (Gemeinderat Volketswil) vor Ort. Der Grund für das Treffen: neue Fahrzeuge für Feuerwehr und Polizei Volketswil.

Die Feuerwehr durfte ein neues Einsatzleiterfahrzeug in Empfang nehmen. Dabei handelt es sich um einen Mercedes, der künftig als Einsatzleiterfahrzeug eingesetzt wird. Das bisherige Einsatzleiterfahrzeug der Feuerwehr stammt aus dem Jahr 2008. «Das ist in die Jahre gekommen», sagt Feuerwehrkommandant Michael Fässler. Umso sinnvoller sei die gewählte Lösung gewesen.

«Wenn man ein gut erhaltenes Fahrzeug aus dem Gemeindebestand intern übernehmen kann, ist das eine gute Ablösung.»

Einsatzleitung mit Vorsprung

Beim neuen Auto handelt es sich nicht um ein klassisches Feuerwehrfahrzeug, sondern um ein Einsatzleiterfahrzeug: «Es braucht dieses Fahrzeug vor allem bei Grossereignissen oder wenn mehrere Einsätze gleichzeitig laufen», erklärt Fässler. «So hat der Einsatzleiter einen Vorsprung oder kann mehrere Schadensplätze anfahren.»

Auch bei Pikettdiensten oder Einsätzen außerhalb des unmittelbaren Dorfgebiets bringe das Fahrzeug Vor-

teile. «Wenn man weiter weg ist, kommt man mit diesem Auto schneller ans Ziel, als wenn man erst ein grösseres Feuerwehrfahrzeug mobilisieren muss», so der Kommandant.

«So lassen sich administrative Arbeiten wie das Protokollscreiben direkt am Einsatzort erledigen.»

Roli Vetter
Polizeichef Volketswil

Neuer Mercedes für die Polizei

Auch die Polizei erhielt an diesem Abend ein neues Einsatzfahrzeug. Dabei handelt es sich ebenfalls um einen Mercedes, der neu beschafft wurde. Polizeichef Roli Vetter zeigt sich vor allem mit der Ausstattung zufrieden: «Das Fahrzeug bietet viel Platz für alle wichtigen Einsatzmittel – von der Verkehrssicherung bis zum Alkoholtestgerät.» Im Kofferraum befindet sich zudem eine ausziehbare Ablagefläche für den Laptop, auf der Protokolle direkt vor Ort bearbeitet werden können. «So lassen sich administrative Arbeiten wie das Protokollscreiben direkt am Einsatzort erledigen», sagt Roli Vetter.



Bereit für den Einsatz: links das neue Einsatzleiterfahrzeug der Feuerwehr, rechts der neu beschaffte Mercedes der Polizei.



Hier geht es zum Video
www.shorturl.at/FtjA1